

Penjelasan Arti Lambang :

Gambar perisai bersudut lima yang bersambung di atasnya gambar tudung saji melambangkan perlindungan rakyat dan perdamaian, Azas Pancasila (lima sudut perisai), perjuangan, ketangguhan fisik dan mental masyarakat dan pemerintah dalam mempertahankan dan melindungi diri beserta segala asset Bangka Tengah dari segala macam bentuk marabahaya dengan semangat jiwa dan percaya kepada diri sendiri.

Gambar lawang melambangkan pintu segala macam fungsinya, membuka diri terhadap hal-hal yang bersifat baik dan membangun, bulan Proklamasi kemerdekaan Republik Indonesia (delapan garis kuning pada tiang).

Gambar gantang melambangkan gotong-royong dan kebersamaan, alat ukur/takaran.

Gambar tudng saji, melambangkan adapt istiadat masyarakat Bangka Tengah yang dikenal dengan istilah nganggung, gotong-royong dan kebersamaan.

Gambar pita semboyan, melambangkan manifestasi jiwa, semangat dan kepribadian masyarakat Bangka Tengah, yaitu kebersamaan untuk membawa daerah ke arah yang lebih baik dan maju.

Gambar lada, melambangkan sumberdaya alam bidang perkebunan yang khas, dan jumlah butirnya ada dua puluh empat, adalah tanggal peresmian Kabupaten Bangka Tengah, dan Pelantikan Penjabat Bupati Bangka Tengah di Propinsi Kepulauan Bangka Belitung (24 Mei 2003).

Gambar ikan, melambangkan sumberdaya alam bidang kelautan yang berlimpah, kerendahan hati, kerukunan dan kebersamaan.

Gambar Pulau Bangka, melambangkan keberadaan dan identitas Kabupaten Bangka Tengah yang secara geografis terletak di tengah Pulau Bangka.

Gambar lingkaran, melambangkan tanah air/bumi, kebulatan tekad untuk membangun negeri, lautan sebagai symbol, sumber daya kelautan (lingkaran biru laut di tengah perisai).

Gambar daun, melambangkan sumberdaya alam di bidang perkebunan, pertanian, dan kehutanan, kesuburan dan kenyamanan, bulan terbentuknya Kabupaten Bangka Tengah, yaitu bulan Mei (lima tulang daun).

Gambar perahu, melambangkan sarana yang khas masyarakat Bangka Tengah untuk meraih harapan dan cita-cita, symbol kehidupan bermasyarakat dan bernegara.

Gambar timah batangan, melambangkan sumberdaya alam yang utama dan berlimpah (yang khas) di bidang pertambangan.

Tulisan Bangka tengah, melambangkan nama Kabupaten Bangka Tengah yang terletak di tengah Pulau Bangka, Propinsi Kepulauan Bangka Belitung.

Makna Warna Gambar

- Warna biru, melambangkan kejernihan suasana, keaslian watak, kebijaksanaan, ketenangan, kesetiaan, kepada agama dan Negara.
- Warna kuning/kuning emas, melambangkan kesejahteraan, keluhuranbudi, kebesaran jiwa, ke tuhanan, kehidupan yang abadi, keagungan, kejayaan, keadilan, kekuasaan, kewibawaan, dan kedewasaan/kematangan.
- Warna cokelat, melambangkan kekuatan (kokoh dan tegak), kekal abadi, keteguhan, ketabahan, dan keperkasaan.
- Warna hijau, melambangkan kemakmuran, kesejukan, kesegaran, kesuburan dan harapan.
- Warna putih/ perak, melambangkan kesucian (dalam hati dan perbuatan), kedamaian (cinta damai dan toleransi), tulus ikhlas, kejujuran, kesatriaan dan teguh hati.
- Warna merah, melambangkan kerakyatan, cinta (kepada sesama makhluk Allah, agama

dan Negara), semangat dan keberanian.